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<9～10月開催された部会の状況>
部会・ワーキング

グループなど 次回開催予定

ケアマネ
連絡会

開催予定日

開催日:10月2日・9日・16日・23日(水)ハーモニー桃の郷にて
＊1週目：療育コーディネーター、発達障がいサポートマネージャー、就業・生
活支援センターに参加いただき、地域課題について検討。今後も継続。
＊長野県自立支援協議会フォーラムの確認　＊長野市相談支援体制について
＊困難事例検討　＊ふくしネットフェスタ振り返り　＊地域課題（全体協議会
に向けて）　＊相談支援体制WGから機能整理シート　＊障害者虐待リスク要因
について　＊台風１９号被災状況の確認、対応確認、情報共有　＊台風１９号
対応について　＊スキルアップ研修について　＊相談支援体制WG報告　＊事務
局会議にむけて確認事項　＊相談支援体制について

今年度第7号のふくしネット情報です。台風19号の被害にあわれた方たちに、心よりお見舞い申し上げます。連日、災害対応等に
ご尽力されている方たちもいらっしゃることと思います。
災害の影響で開催されてない部会・イベント等もあります。ご迷惑をおかけしますが、通知やメール等、気を付けてみていただきな
がら、ご参加ください。

開催日：10月18日(金)長野市役所10Fにて　テーマ「企業懇談会」
実施せず（災害のため）

開催報告

こども部会

開催予定日 11月28日(木)
10：00～
場所:にじいろキッズらいふ
テーマ「学齢期支援連絡会
（事業所活動報告）」

しごと部会

開催予定日 11月21日(木)
15:30～
場所:ハーモニー桃の郷3階
テーマ「はたらく」
サブテーマ「障害者雇用率の
アップ」「支援員のスキル
アップ」「就労アセスメント
の質の向上」

開催日：9月4日(水)にじいろキッズらいふにて　テーマ「『子ども相談室』
からの提起・今、児童発達支援の役割は？」
子育て支援課の子ども相談室尾町室長より長野市の発達支援に関わる現行の支
援体制を教えていただきました。今年度より、健康課から「あそびの教室」を
はじめとする事業が移管され、発達支援に関する事業のほとんどを子育て支援
課が主管するようになりました。行政、事業者などを超え、共通認識のもと発
達支援の役割分担ができればとの話をいただきました。

開催日：9月20日（金）にじいろキッズらいふにて　テーマ「放課後等デイ
サービス事業所活動報告会」
「にじいろキッズらいふ・栗田園・にじいろキッズらいふ若里東」さん、およ
び「こどもプラス長野青木島教室」さんから、①目的方針②利用状況③発達支
援への取り組み④移行支援等その他の取り組み⑤課題について、活動報告をし
ていただきました。

かつどう部会

開催日：9月20日(金)いつわ苑にて　テーマ「生活介護事業所連絡会」
・「生活介護事業所の全国調査」をもとに発達障がいサポートマネージャー岸
田隆さんより講話を頂いた。自分の事業所と全国平均とを比較検討することに
より、今、見えてくることを各々が考える、という機会となった。
・事業所活動紹介として、はなみずき、フレッシュとくま、ウィズ生活支援セ
ンター
・新年度の状況や課題等についてグループワーク

地域でいこう
委員会

10月の開催はありませんでした。

開催予定日 11月21日(木)
10:00～12:00
場所　長野市保健所(予定)
テーマ「地域生活における課
題について　～地域定着支援
の事例を通じて～」
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部会・ワーキング
グループなど 次回開催予定

☆令和元年度第2回長野市相談支援専門員等スキルアップ研修☆

☆ふくしネットフェスタ2019　を開催しました☆
10月6日(日）長野市役所・市民芸術館にて、ふくしネットフェスタを開催しました。

11月21日中部公民館にて、川中島Fメンタルクリニック院長の福家　知則先生を講師にお迎えして、「パー
ソナリティ障害の理解」を開催します。
台風１９号に伴う災害対応のため、会場が変更になりましたので、ご注意ください。

運営委員会

開催日:9月27日(金)長野市役所にて
・第1回全体協議会について
　内容・段取り等打合せ
　出てきた課題の扱いについて検討　今回は課題提起。第2回で解決案が出れば
・相談支援センターの在り方ワーキンググループの検討経過について
　全体協議会で中間報告をしたい。意見をもらえる場の検討。
・12/1障害者週間イベントについて　今後詳細を詰める。　　　　　　　など

開催予定日 11月5日(火)
15：30～
場所:長野市役所第2庁舎10
階201

開催報告

風は強かったけど、

いい天気でした。

スタンプ3つ集めて

ポップコーンを！

10事業所が

外の販売に協力

≪ふくしネットフェスタ実行委員長より≫

初めての市役所開催だったのに加え、表参道秋祭りと同日開催という

不安もあったものの、逆にそれが功を奏したのか、今までのふくしネッ

トフェスタより参加者は多かった。初の試みの「ゆるキャラ大集合」が、

より多くの来客につながったのではないかと感じる。時間的にも例年

よりコンパクトにしたことにより盛り上がりが途切れぬまま幕を閉じる

ことができた。反省点もあるが、教訓として受け止め、来年に繋げたい。

ゆるキャラたちと

開閉会式

フラッグアートや

段ボールに色付け


